

## DARLES NUEVA VIDA A RESIDUOS ELECTRÓNICOS

La alianza entre Entel y Midas Chile comenzó hace más de 15 años, como parte del compromiso de la empresa de telecomunicaciones con la economía circular y el manejo responsable de los residuos electrónicos.

"Este trabajo conjunto ha ido transformándose y escalando a nuevos desafíos, que permite incrementar la recolección y valorización de aparatos electrónicos en desuso de las comunidades", explica Stefanie Pope, gerenta de Medioambiente y Sustentabilidad de Entel.

Entre los hitos de la colaboración destacan la instalación de buzones de reciclaje en más de 100 tiendas Entel, su expansión a 60 municipalidades y la Ruta Circular, una iniciativa itinerante que este año llegará a más de 90 localidades, muchas de ellas rurales, para facilitar el acceso al reciclaje de celulares.

"Más que una dificultad, enfrentamos el desafío de acercar la sostenibilidad a todos los rincones del país, lo que conlleva una operación logística de gran envergadura", agrega Pope.

Midas Chile, gestor de residuos electrónicos, lidera el tratamiento de los aparatos recolectados, utilizando energía 100% solar para alimentar sus plantas de reciclaje. Su modelo de minería urbana permite recuperar metales y transformarlos en nuevas materias primas, cerrando el ciclo de los residuos electrónicos con enfoque sustentable.



**Entel y Midas Chile** trabajan desde hace más de 15 años, comprometidos con el manejo responsable de los residuos electrónicos.